

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi dengan judul “Pengaruh Penambahan Ekstender terhadap Lignin Fenol Formaldehid dari Sabut Kelapa (*Cocos nucifera*) sebagai *Adhesive* Kayu Ramah Lingkungan” berhasil diselesaikan untuk memenuhi sebagian syarat-syarat guna mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak baik secara moral maupun spiritual. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Ibu Dr. Yusmaniar, M.Si dan Ibu Dr. Fera Kurniadewi, M.Si selaku dosen pembimbing I dan pembimbing II yang telah bersedia membimbing dan mengarahkan penulis selama menyusun skripsi dan memberikan banyak ilmu serta solusi pada setiap permasalahan atas kesulitan dalam penulisan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Fera Kurniadewi, M.Si selaku koordinator program studi kimia sekaligus sebagai dosen pembimbing akademik yang telah berkenan memberikan tambahan ilmu dan dukungan pengarahan selama masa perkuliahan.
3. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam serta seluruh staf dan karyawan yang telah banyak membantu penulis selama proses perkuliahan.
4. Kedua orang tua, Ibu tersayang dan Alm. Ayah tercinta serta Adik yang telah memberi dukungan penuh baik moril maupun materil serta doa yang tiada henti-hentinya kepada penulis.
5. Seluruh teman – teman kimia 2016 yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu. Terima kasih telah menyemangati dan membantu dalam penulisan skripsi ini serta selalu mengisi hari –hari selama masa perkuliahan menjadi sangat menyenangkan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca untuk mendorong penelitian selanjutnya.

Jakarta, 03 Februari 2021

Anita Nur Octavia